

## Liegenschaften & Strassen

# Quartier- beleuchtungen

**Sicher ist Ihnen schon aufgefallen, dass seit einiger Zeit in den Quartieren im Ortsteil Eschenbach nachts die Strassenbeleuchtungen nicht mehr brennen. Gerne erklären wir Ihnen warum.**

### **Strom sparen**

Die noch alten Strassenlampen verbrauchen sehr viel Strom. Aus Spargründen werden einerseits nach und nach die alten Natriumdampflampen durch stromsparende LED-Lampen ersetzt und andererseits in der Zeit von 00.30 – 05.00 Uhr die Lampen ganz abgeschaltet. Wichtige Strassenkreuzungen bleiben aus Si-

cherheitsgründen selbstverständlich weiterhin beleuchtet.

### **Angleichung an Goldingen und St. Gallenkappel**

Diese Massnahme ist auch eine Angleichung an die in den Ortsteilen Goldingen und St. Gallenkappel seit Jahrzehnten ohne Probleme angewandte Praxis.

### **Tag-Nacht-Rhythmus**

Übermässiges künstliches Licht verursacht eine erhebliche Lichtverschmutzung. Es beeinträchtigt nicht nur die natürliche Nachtlandschaft sondern kann auch das Leben vieler

Pflanzen- oder Tierarten und natürlich auch den Menschen erheblich stören. Der Tag-Nacht-Rhythmus ist sowohl für Menschen wie auch für Pflanzen und Tiere sehr wichtig für die Entwicklung und Regeneration. Zugvögel können durch eine erhöhte Lichtverschmutzung nachts ihre Orientierung verlieren und Insekten werden besonders stark angezogen.

Aus diesen Gründen hat der Gemeinderat entschieden, über 90 Strassenlampen nachts auszuschalten, um einen Beitrag zu leisten, das künstliche Licht während dieser Zeit zu beschränken und gleichzeitig Strom zu sparen.

## **Baustellen- information**

Die Gemeinde Eschenbach korrigiert die Strassenführung der Binzenstrasse im Abschnitt der Stützmau-